
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Brotdorf 
vom 29.03.2022

Top 6 Mitteilungen, Anfragen, Anregungen

OV Rehlinger informierte zunächst über die Rückmeldungen zu früheren Beschlüssen des
Ortsrates sowie Mitteilungen von der Stadtverwaltung:

1. Die Telefonzelle an der Bushaltestelle Kunze würde nun abgebaut, da man nur noch 2,20
€ Umsatz im Monat hätte.
2. Der Baubetriebshof würde sich das Geländer an der Apotheke sowie bei der Brücke
Sportplatz anschauen und diese bei Bedarf streichen.
3. Die Nachfrage von Stephan Kremer bzgl. dem Kreuz an der Ecke Hausbacherstraße zum
Dorfplatz neben der Brücke, wurde von der Verwaltung zugesagt, dass man sich erkundige
und dann auch überlege, wie das Kreuz bei Umgestaltung dieser Ecke weiter aufgestellt wer-
den könne.

Dann äußerte sich OV Rehlinger etwas unzufrieden über die Beteiligung/Hilfe bei der am
19.03.2022 durchgeführten Picobello Aktion und merkte an, dass dies in seinen Augen eine
wichtige Aktion sei. Er hoffe im Jahr 2023 auf mehr Unterstützung.

Alois Minninger stellte den Antrag an die Stadtverwaltung, den Termin für den Spatenstich
des neuen Feuerwehrgebäudes mitzuteilen, da hier bisher noch kein Termin festzustehen
scheint.

Ralf Emmerich fragte nach, ob es bereits Überlegungen für den Bau eines Bürgersteiges auf
der linken Seite, wenn man von der Hausbacherstraße in die Pützwiesenstraße einbiegt,
gäbe. Bisher gäbe es zu dieser Anfrage im Ortsrat keine Rückmeldung der Stadt Merzig. 

Des Weiteren fragte Ralf Emmerich, ob es Informationen zum Stand der Erweiterung des REWE 
Marktes und der Umsetzung des Einfahrtsschildes an der Pützwiesenstraße auf die andere Seite 
der Einfahrt gäbe. Auch frage er nochmals an, wann die Erhöhung des Bordsteines an der 
Bushaltestelle ge-genüber der Germania (Provinzialstraße) und die Installation einer Mülltonne 
bei der Bushaltestelle Regler/VHS erfolge.

Gerhard Enzweiler teilte mit, dass ihn jemand angesprochen habe, dass an der Schaafbrücke 
alte Brückenteile evtl. aus dem Dorf angespült im Bach lägen, was zur Stauung des Baches 
führen könnte. Des Weiteren läge ein großer Betonklotz in den Hecken auf dem Weg zur 



Brücke. Er bitte darum, ob der Baubetriebshof dies kontrollieren und die Gegenstände 
entfernen könne. 

Abschließend informierte OV Rehlinger darüber, dass am 06.04.2022 eine Informationsver-
anstaltung der Deutschen Glasfaser stattfände. Dort würde über die Möglichkeit berichtet, 
kostenfreien Glasfaseranschluss in Brotdorf und anderen städtischen Ortsteilen bekommen zu 
können unter der Maßgabe, dass sich mindestens 40% der Haushalte vertraglich beteili-gen. 
Dies sei eine große Chance für Brotdorf und er bat um rege Teilnahme und darum, dass man wo 
möglich für dieses Projekt werbe. 

Des Weiteren fände am 11.05.2022 um 17:30 Uhr in der Seffersbachhalle eine Bürgerver-
sammlung zum Hochwasserkonzept für Brotdorf statt.

 


